

Après une attaque du Hamas contre des soldats israéliens près de Rafah, au cours de laquelle deux soldats ont été tués et trois blessés, l'armée israélienne a attaqué plusieurs cibles à Gaza dans la nuit de dimanche à lundi. Selon Tsahal, les attaques ont visé des positions du Hamas d'où des tirs antichars et des tirs de snipers avaient été tirés auparavant.

Malgré le regain de violence, Israël entend maintenir le cessez-le-feu existant. Les porte-parole du gouvernement ont déclaré que l'accord resterait en vigueur « si le Hamas remplit ses obligations ». Il s'agit notamment de la restitution des corps d'otages israéliens et du respect des périodes de calme convenues.

Les frappes aériennes ont fait plusieurs dizaines de morts, dont des civils, selon des sources palestiniennes. Israël a tenu le Hamas pour responsable, car il continue d'utiliser des infrastructures militaires dans des zones résidentielles.

Les livraisons d'aide via le point de passage de Rafah ont été temporairement interrompues. Le gouvernement de Jérusalem a déclaré que l'accès ne serait rouvert que lorsque la sécurité des forces israéliennes serait garantie.